



En Contacto Editorial

Volumen 13

Región De Santa Cruz, Islas Virgenes

Septiembre 2002

¿Para qué tu vas a la Iglesia? *por I. González*

Alguna vez te has preguntado a qué vas a la iglesia? Estás yendo con un propósito o sin propósito alguno. En estos tiempos es impensable que sepamos concretamente a qué asistimos a la iglesia y con qué propósitos. Ciertamente no podemos asistir al templo para agradar al Pastor, ni mucho menos para que los hermanos vean que no fallamos ni un día.

El evangelio que Dios quiere que vivamos es mucho más que simplemente darnos cita en la iglesia.

Pero si quiero mencionar que por experiencia propia; el momento que comenzamos a dejar de visitar el templo podemos decir que comenzamos a deslizarnos. Porqué?

Hermano y amigo, simplemente porque es en la iglesia donde crecemos espiritualmente, donde recibimos la palabra de Dios. Es el lugar donde nos congregamos como hermanos

en Cristo. La iglesia es un hospital donde el que está adolorido, cansado, enfermo físicamente como emocionalmente puede recibir la mejor medicina que es Jesucristo.

En la iglesia se recibe a todo aquel que entra por sus puertas, tal y como Jesús lo hizo. La iglesia es la casa de Dios, lugar de refugio y descanso. Cuando nos damos cita en la iglesia tenemos que tener en mente que es necesario que vayamos con mentes y corazones dispuestos a adorar el Rey de Reyes. En el momento que el pueblo de Dios se reúne en su templo se constituye casa de Dios y puerta del cielo. Por eso es necesario que le alabemos por que Dios habita en medio de la alabanza.

A qué vas a la iglesia? Si vas tan solo para que otros te vean, querido hermano o amigo dejame informarte que estas perdiendo el tiempo. A Dios nadie lo puede engañar. El conoce a per-

feción cada uno de nuestros corazones y el es quien pesa tu corazón y las intenciones de tu alma. Tu tienes el poder para hacer que cosas maravillosas sucedan, depende de ti... A veces decimos, "El culto estuvo aburrido, o estuvo fatal" pero que hicistes tú para que el ambiente cambiara? Adoraste a Dios para que el Espíritu Santo se comenzara a pasear en medio de los hermanos? Oraste para que las malicias que rodeaban el lugar se fueran? Que hicistes para que hubiera libertad y alabanza? Nosotros tenemos el poder y la autoridad para cambiar todo eso. Queda de nosotros. BASTA YA! de que sirvamos a Dios a medias. Vayamos a su casa con acción de gracias y alabanzas. Dios nos dá las fuerzas para levantarnos, para trabajar, EL es quien nos dá todo lo que tenemos. *Cont. pag. 4*

PROGRAMA "JOVEN ACTUAL"

Este programa está enfocado en el Joven actual. Hoy en Día la juventud se pierde aún en la misma Iglesia. Qué estamos haciendo por la juventud? Nosotros hemos decidido hacer algo y rescatar a la juventud. Por medio de éste programa queremos formar discípulos para los jovenes creyentes y no creyentes.

Queremos ofrecerle el plan de salvación a los jovenes que creen que el evangelio no es para jovenes sino sólo para adultos. Por medio de éstos discipulados queremos hacer una diferencia y alcanzar la juventud de Santa Cruz y aún en otros lugares. Tenemos una visión y es la de expandir nuestras fronteras. En éstos discipulados hablaremos de

temas importantes que le conciernen a la juventud actual; temas como:

- * Noviazgo
- * Matrimonio
- * Relaciones Familiares
- * Salvación/Dios
- * Drogas
- * Pornografía
- * Los Amigos
- * "Peer Pressure" y mucho más.. *Continuación pag. 5*

En Esta Edición:

Para que tu vas a la Iglesia?	1
Programa "Joven Actual"	1
La Ignorancia	2
Empuja la Roca	2
Authority & The Devil	3
Mi Amigo Jesus	4
Recetas	5
Anuncios Generales	6

Versículo del Mes:

No dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbres, sino exhortándonos, y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca. Hebreos 10:25

Página del Mes:

www.selah.com.ar

Frase:

"Si no usas el poder y la autoridad que te han sido dadas por Dios, entonces le estás dando el poder y la autoridad al enemigo para usarlo contra ti."

IMG

La Ignorancia por Stephen H. Clark

En muchas ocasiones cuando hablo sobre la palabra de Dios con personas de otras creencias religiosas y tratamos un tema sobre la biblia me preguntan lo siguiente, ¿Cuál es tu iglesia? ¿porqué tu crees que tu iglesia está bien y las demás no? Querido amigo lector, estas preguntas señalan que algunas personas no tienen el conocimiento bíblico para saber la verdad bíblica sobre el fundamento de la iglesia y los mandamientos enseñados por Jesucristo y los Apóstoles. Y utilizando la biblia para contestar a sus preguntas se rehusan a escuchar al Señor. En mi país es peligroso hablar de religión, la mayoría de las veces las personas que no tienen muchos estudios bíblicos se ofenden cuando la verdad bíblica va en contra de las enseñanzas recibidas por sus padres desde la niñez y bajo frustración por no poder defender lo que siempre pensarón que era correcto se tornan agresivos. La verdad es que todas las personas que asisten a alguna iglesia no importa cuál sea, están

tratando de agradar a Dios, saben que algún día estarán frente a El, y ese es el motivo para escribir este artículo. La biblia nos habla claramente cuál fue la iglesia fundada por Jesucristo y también nos enseña lo que Dios quiere para que toda persona interesada en salvar su alma se salve. Tito 2:1. "Pero tú habla lo que está de acuerdo con la sana doctrina". De no hacerse de ésta manera pone en peligro su alma, no va a poder defender su punto de vista cuando esté frente a Dios, no podrá decir eso fue lo que me enseñaron en la iglesia que yo iba o mis padres, la ignorancia no salva sino el conocimiento de la verdad. Mateo 22:29 dice: "Erráis, ignorando las Escrituras y el poder de Dios". Efesios 4:18 "Teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón". 1 Pedro 1:14 "Como hijos obedientes, no conformándonos con los deseos que antes teníais estando en vuestra ignorancia". 1 Pedro 2:15

"Porque ésta es la voluntad de Dios; que haciendo bien, hagais callar la ignorancia de los hombres insensatos." Romanos 10:3 "Porque ignorando la justicia de Dios, y procurando establecer la suya propia, no se han sujetado a la justicia de Dios". Jn 7:49 "Más estos comunales que no saben la ley, malditos son". Lc23:34 Y Jesús decía: "Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen". 2 P 3:18 "Más creced en la gracia y conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A El sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén". 1Tim 2:4 "El cual quiere que todos los hombres sean salvos, y que vengan al conocimiento de la verdad".

Busque la verdad que se encuentra en la biblia. Cristo quiere que escudriñemos las escrituras para que tengamos un amplio conocimiento de El. Dios se revela a nosotros por medio de su palabra.

Vivía yo en el campo enfermo dolido solo y triste con grandes impedimentos físicos, cuando un día se apareció Jesús y me dijo: "Necesito que vallas hacia aquella gran roca de la montaña, y te pido que la empujes día y noche durante un año". Yo quedé perplejo cuando escuché esas palabras, pero obedecí y me dirigí hacia la enorme roca de varias toneladas que Jesús me mostró. Empecé a empujarla con todas mis fuerzas, día tras día, pero no conseguía moverla ni un milímetro. A las pocas semanas llegó satán y me puso pensamientos en mi mente: "porqué sigues obedeciendo a Jesús? Yo no seguiría a alguien que me haga trabajar tanto y sin sentido, debes alejarte, ya que es estúpido seguir empujando esa roca, nunca la vas a mover". Yo trataba de pedirle a Jesús que me ayudara para no dudar de su

voluntad, y aunque no entendía me mantuve con mi decisión de empujar. Todos los días desde que se ponía el sol hasta que se ocultaba empujaba la enorme roca sin poder moverla, mientras tanto mi cuerpo se fortalecía, mis brazos y mis piernas se me hicieron fuertes por el esfuerzo de todos los días. Cuando se cumplió el tiempo elevé una oración a Jesús y le dije: ya he hecho lo que me dijiste pero he fracasado, no pude moverla ni un centímetro. Y me senté a llorar amargamente pensando en mi evidente fracaso. Jesús apareció y me dijo: "¿porqué lloras? ¿acaso te pedí que movieras la roca? yo sólo te pedí que la empujaras, en cambio mírate, tu problema físico ha

desaparecido. No HAS FRACASADO, YO HE CONSEGUIDO MI META Y TU FUISTES PARTE DE MI PLAN.

EMPUJA LA
ROCA

Muchas veces al igual que yo, veras ilógicas las situaciones, problemas y adversidades que nos dá la vida, y empieza a buscarle lógica, tu lógica a la voluntad de Dios y viene el enemigo y te dice que no sirves, que eres inútil o que no puedes seguir.

EL DIA DE HOY ES UN LLAMADO A "EMPUJAR" sin importar los pensamientos de duda que ponga el enemigo en tu mente, pon hoy todo en las manos de JESUS, Y EL te ayudara a ser más fuerte. No te rindas!!!!

Authority & The Devil

"Behold, I have given you authority to tread upon serpents and scorpions, and over all the power of the enemy, and nothing shall injure you." Luke 10:19

More and more as I go along, I am realizing the major importance of Christians understanding their authority in Christ. Many dear Christians, who are born again children of God, live in defeat most of the time. I believe that, many times, this is due to a lack of knowledge or understanding on their authority. Notice I said, "their authority".

The devil is a defeated foe! If this is true, and if he really is already beaten, we do not have to try to beat him again. ***It's a fact! The devil and all his demons have been utterly defeated by our Lord Jesus!*** "...He had disarmed the rulers and authorities, He made a public display of them, having triumphed over them..." "The Son of God appeared for this purpose, that He might destroy the works of the devil." (Col. 2:15, 1 Jn. 3:8, NASB) In Mat 28:18, Jesus makes the awesome statement about WHAT was won, and WHO won it. He said: "All authority has been given to Me in heaven and on earth". Notice that Jesus said the authority He has won is not only in heaven, but also on earth! Someone might ask, "If Jesus has all the authority, then, why are all these terrible things allowed to continue here on earth?"

Since Jesus took back the authority of the earth 2000 years ago, the devil now is able to continue doing these terrible things ONLY when men allow him.

Jesus gave US the responsibility of doing something about the devil now. You see, Jesus won a complete

victory over the devil.

His purpose was to get the authority back that was given to the devil by Adam & Eve in the Garden of Eden. In other words, ***Jesus took the authority from Satan that was originally ours in the beginning.*** It was not possible for us to get it back ourselves. We were slaves--sold under sin. Only Jesus could get it back for us. He became a man, yet He was also God! Jesus was pure and undefiled by the sinful bloodline of Adam. His blood was the blood of God! ***Jesus did not need the authority for Himself--we did! We were the ones who desperately needed it back.***

Yes, Jesus did it all for you and I! Look what Jesus said in Mat 28: 18-19, "All authority has been given to Me in heaven and on earth, go therefore and make disciples of all nations..." ***After Jesus made the proclamation that He had all authority in heaven and earth, He immediately delegated it to the church.*** In essence, Jesus was announcing that ***since He now has the authority Satan held, there is nothing that can stop us from carrying out His command.*** Oh, how I want you to get that deep in your spirit! You now have the authority to move the devil out of your way; just like Jesus. If you're born again, you have the very same authority that Jesus has! ujah!!

Listen friend, the devil fights hard to keep this message from Christians. You can understand why! ***If believers know this, understand this, and get it down in their spirits real good, the devil knows he is out of business.*** They will begin to dominate him instead of the other way around! Hallelujah! Now, as you know, the devil still has his power. One day, I asked the Lord about that. I said, "Jesus, why did you leave the devil's

power intact when you took the authority?" He said this to me: ***"Because, power without authority is nothing."*** I saw it! Remember, Jesus said: "...I have given you authority to tread upon serpents and scorpions, and over all the power of the enemy,..." When you have God's authority, the power of the devil is not a problem!

Since the Holy Spirit lives in you, there is an abundance of power always available! Abiding in you now is much more power than you will ever need! Praise God! ***As you exercise your authority in Jesus' Name, the Holy Spirit supplies all the power needed to get the job done!*** You do your part, the Holy Spirit does His part, and God's will is accomplished on the earth. Hallelujah! My friend, it is my sincere prayer that you get a firm grasp on your authority in Christ. In the days that are coming, these truths will become more important than ever. Bless you!

Since the Holy Spirit lives in you, there is an abundance of power always available! Abiding in you now is much more power than you will ever need! Praise God! ***As you exercise your authority in Jesus' Name, the Holy Spirit supplies all the power needed to get the job done!***

You do your part, the Holy Spirit does His part, and God's will is accomplished on the earth. Hallelujah!

My friend, it is my sincere prayer that you get a firm grasp on your authority in Christ. In the days that are coming, these truths will become more important than ever.

Bless you!

Caminando vá un hombre, humilde es su parecer, ¿quién será? En su rostro lleva dolor y su reflejo es amor, ¿cómo se llamará? He oído que a muchos sanó ¿cómo le he de llamar? Esta es la primera estrofa de una alabanza que escribí. Habla de Jesús ¿sabes quién es? Sabes, mucha gente dice conocerle, otros sólo han oído de sus maravillas, pero quiero que sepas que yo sé quién es El. En realidad nunca lo toqué ni lo ví con mis ojos pero la misma naturaleza describe a ese ser hermoso, Jesús.

Unas de mis materias favorita es la historia. Es interesante saber lo que pasó años atrás cuando yo ni había nacido. Es por eso que te puedo hablar sólo UN poco de Jesús, pues la misma historia declara su poder y gran majestad.

Sabes, hace años atrás las naciones fueron sacudidas por crueles noticias de diferentes hombres y dictadores que quisieron hacer UN cambio en el mundo. Recordamos al rey y conquistador Sillasie, el cual quiso separar las diferentes razas con su mensaje de que sólo la raza negra era la creada por Dios. Fué tanto su popularidad que hasta

pudo presentar a UN Cristo negro el cual muchos hoy en día todavía le sirven. En ese entonces fué tanta la confusión que creó, que también quiso cambiar la apariencia humana del hombre convirtiendolo en lo que hoy llaman (rasta).

También recordamos a Adolfo Hitler, uno de los conquistadores más poderoso de aquella era. Hitler tenía una visión corrupta, la cual hizo mucho daño no tan solo a los civiles también a diferentes gobiernos, y naciones. Hitler quiso exterminar una raza completa y por poco hiba acabar con la tierra. El más reciente lo fué Bin Laden, Todos recordamos su intento de destruir una nación, sólo logrando por el momento derribar las torres gemelas. El también logró atemorizar a muchos.

Pero ¿y qué de Jesús? ¿Qué hizo?. Sabes Jesús es el ser más admirado y reconocido de todos los tiempos no sólo en los tiempos bíblicos. Si, sanó a muchos, levantó al paralítico, resucitó a los muertos, dividió el mar en dos y muchos otros eventos que registra la biblia. Sino que también estuvo cuando Sillasie, Hitler y Bin Laden hi-cieron de las suyas. Oh dime, pudieron ellos acabar con el mundo? el cuál fué creado por Dios o

acaso opacaron la fé en los creyentes.. Pues mucho antes de Sillasie enseñar su mensaje de odio de razas, ya Jesus había ensañado el amor al prójimo. Cuando Hitler quizo acabar con las diferentes ciudades sembrando miedo. Ya Jesus había enseñado que ninguna arma forjada contra ti prosperara. Sabes, la historia no lo registra pero sé que en esos momentos, habían miles de personas proclamando el nombre de Cristo. Lo mismo pasó con Bin Laden también quizo ser popular con su ataque a los Estados Unidos, pero había UN pueblo que clamaba a Dios y confiaba en su palabra, que nos dice que caeran mil y diez mil a tu diestra más a ti no llegaran. Todos trataron de popularisarse pero no pudieron quitarle el título a mi amigo Jesús.

Nadie ha logrado lo que Jesús a logrado. Pues El revolucionó el mundo entero cuando vino a la tierra, demostrando a la humanidad su poder sobre natural. El venció la misma muerte y humilló al infierno entero al resucitar. Su poder aún sigue cambiando a miles de personas y aún se sigue hablando de mi amigo Jesús.

¿Para qué tu vas a la Iglesia? *Continuación pag. 1*

La salvación no se encuentra en un simple templo, ni es basada en cuantas veces atendemos a los cultos.

La salvación del alma proviene de Dios. Hermanito amado tenemos que tener una relación muy íntima con nuestro Dios. Eso es lo que El demanda, que lo amemos sobre todas las cosas y que amemos a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Es irónico como la gente se dan citas sólo en fechas religiosas; en especial cuando es semana

santa. Yo me pregunto y porqué? Qué es lo que les hace asistir al templo sólo en fechas religiosas? Un cumplido? Se creen que al asistir ya están cumpliendo con Dios. Pues existen personas que luego de la semana santa no visitan la iglesia para nada. En que gran error vive el mundo de hoy. Es importante que sepamos y entendamos el motivo, razón y propósito por el cual nos damos cita en la casa de Dios. La biblia dice que no dejémos de congregarnos como mucho tienen por costumbre. Venga-

mos a la casa de Dios y exaltemosle. En la casa de Dios puedes recibir liberación, sanidad interior, sanidad física, alimentación del alma, amor y calor fraternal, educación en la palabra de Dios, corrección (con amor), crecimiento, misericordia, oración por los tuyos, fortaleza, fuerzas, renovación, y tantas cosas más que el Sr. tiene para ti cuando vienes con corazón dispuesto a su casa de oración. **Tu tienes el poder para mover el trono de Dios por medio de tu adoración y disposición.**

La juventud pasa por una etapa muy difícil en su transición de niños a jóvenes, queremos sembrar la semilla de la palabra para que siempre quede plantada en sus corazones y den frutos.

Por medio de programas como éstos podemos hacer la diferencia y ganar jóvenes para el señor. Oremos para que el Señor nos dirija en todo lo que nos proponemos hacer para la gloria de su nombre. La juventud tiene la

fuerza para trabajar para el Señor y son ellos el blanco del enemigo para destruirlos con furia. Por tal razón tenemos que ayudar a nuestros jóvenes, levantar a aquellos que han caído en los lazos del enemigo.

Tenemos muchos jóvenes heridos aún en las iglesias, se sienten rechazados y despreciados. Muchas veces no los entienden pero Cristo le interesa cada uno de ellos y le extiende la mano por

Medio de "**Joven Actual**". Tenemos una directiva de Jóvenes dedicados al Señor y a su servicio.

Ismael Rodríguez - Líder
Noemi Miranda - Líder
Jessica Casanova - Líder

Johana y Fernando Suárez-Consejeros
En conjunto con el respaldo de los pastores de HUEC

Para más información sobre "Joven Actual" email Ismael Rodríguez a:
ismaelrdgz@hotmail.com
noemimusic@hotmail.com

RECETITAS

Alcapurrias

Ingredientes para la masa

3 libras de yautia blanca
8 plátanos verdes
2 sobres de sazón con achiote
sal a gusto

Ingredientes para el relleno

1 libra de carne de res
1 cucharada de sofrito
1 cucharadita de sal
1/2 pimiento morrón
picadito



Cocine todos los ingredientes para el relleno. Deje enfriar. Monde los plátanos y las yautias. Ralle y mezcle hasta

hacer una pasta suave. Añada sazón y sal. En un plato coloque una cucharada de la masa. Coloque en el centro un poco de relleno y moldee hasta cubrir el relleno. Fria en abundante aceite caliente hasta que doren.

Humm!

Flan de leche

Ingredientes

5 huevos
1 pte leche evaporada, y uno de condensada
vainilla
1 1/4 taza de azúcar
1 taza de azúcar (para acaramelar el molde)

Caliente el horno a 350°F. Acaramelé un molde de aluminio, echándole 1 taza de azúcar y poniéndolo sobre el fuego a temperatura mo-

derada hasta que derrita el azúcar y tome un color dorado claro. Inmediatamente cubra con el acaramelado el fondo y los lados del molde. En un envase aparte añada los huevos sin batirlos, la leche, la vainilla y el azúcar. Mezcle y cuele. Vierta sobre el molde acaramelado. Coloque el molde sobre un recipiente con agua bien caliente. Horné a baño de María por 1 hora ó hasta dorar. Saque del horno, dejelo enfriar, y coloque en la nevera.

Piña Colada (virgen)

Ingredientes

1 lata de crema de coco
Jugo de piña, sin endulzar, Hielo



Procedimiento

En una liquidadora vierta el contenido de la lata de crema de coco. Añada jugo de piña y hielo. Mézclelo todo. Conserve en la nevera. Al momento de servir, agite bien el envase y sirva la bebida.

Tomado de www.jibaros.com

Anuncios Generales

NOCHE DE TALENTOS

JOVENES

OCTUBRE 3, 2002

En la Iglesia HUEC,
Strawberry

A las 7:00 pm

Te esperamos!

TEA PARTY

Para
"Matrimonios"

Octubre 26, 2002

A las 5:30 pm

En Hogar de Hnos.
Carlos y Alida Zenon
106 Hermon Hill

Tel. (340) 773-7572

JUBILEO DE DAMAS y CABALLEROS

Octubre 23-25, 2002

Iglesia HUEC
El Triunfo

Predica:

David Hernández
Del Grupo Génesis
Tel. (340) 778-3618

Programa JOVEN ACTUAL

Te invita a un
"Get together"

En la Iglesia Zion
EL día 2 de Nov. 2002
A las 2:30 PM
No te lo puedes perder

SANTA CENA y LAVATORIO DE PIE

Domingo
Octubre 6, 2002

Iglesia HUEC,
Zion

773-2362

CENA PARA MATRIMONIOS

En
Gertrude Rest.

Noviembre 15, 2002
6:30 pm

Para reservaciones
(340) 771-0271

Te Esperamos!!!

Clasificados

Scott & Adams

Para lavado de carros, tune-ups,
cambio de freno, car tinting, etc...

Y

Para landscaping, corte de grama

Llamar a Josué o Alex
719-8310 / 719-5450



**LOCAL
DISPONIBLE
PARA ALQUILER
EN PRINCESA**

**Interesado favor
Llamar al
(340) 773-2362**

PARA ANUNCIAR CUALQUIER
ACTIVIDAD O CLASIFICADOS
E INFORMACION SOBRE EL
EDITORIAL
LLAMAR A IRIS GONZALEZ
(340) 771-0271